



**Nombre de alumno: Joselito magdiel
meza galindo**

**Nombre del profesor: María del
carne**

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: enfermería comunitaria

Grado: 7tmo

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo:AB

Enfermería en enfermería comunitaria

Visita domiciliaria

Es una técnica que se utiliza en el centro salud para brindar cuidados de enfermería a la familia en su hogar empleando sus propios recursos para la solución de sus problemas y/o necesidades.

Es aquella actividad que realiza el personal de salud visitando los domicilios con la finalidad de: Reforzar los aspectos educativos y preventivos. Concientizar a la familia para su participación en apoyo a la paciente. Evaluar las condiciones socio cultural. Seguimientos de casos. Captación de contactos. Diagnóstico de situación de salud.

Razones que justifican la visita domiciliaria El aumento de la esperanza de vida de la población. Las Enfermedades crónicas Los Ancianos y personas dependientes.

Objetivos

Información sobre el estado de alcanzar un mayor nivel de viviendas convivientes, independencia, potenciando al máximo sus capacidades de captación de personas o grupos para auto cuidado

Alcanzar los servicios de salud al adiestramiento de la familia en comunidades hábitos higiénicos

Planificaciones con la familia del paciente con necesidades de autocuidado

Cuidados en enfermería

Desarrollar una estrategia para hospitalaria

Ventajas

Permiten ver y conocer el hogar tal como es en forma objetiva. - Da la oportunidad de impartir enseñanzas en el hogar utilizando y adecuándose a los recursos reales. - La Familia se siente con mayor libertad para realizar las preguntas que desee. - La Familia se siente apoyada y segura ante la presencia del enfermero. - El Enfermero puede descubrir otra necesidad y/o problemas de salud de la familia. - El Enfermero puede observar la actitud de la familia frente a sus propios problemas de salud. - Se establece una relación personal entre enfermero y familia permitiendo a las personas una respuesta directa a las preguntas.

Desventajas

- Es costoso, se requiere de mucho personal para lograr una amplia cobertura. - No permite intercambiar experiencias entre familias que tienen los mismos problemas de salud. - Consume mucho tiempo. - Se tiende a visitar a hogares cercanos por el obstáculo del transporte. - Requiere de una programación cuidadosa; se deben escoger horarios que no interrumpen horarios. - La relación que puede crearse entre la familia y el enfermero puede ser de tipo paternalista. - Puede generar en la familia una sensación de fiscalización por parte del personal de salud y provocar una actitud de rechazo.

Equipo

Los principales actos de la atención en domicilio son la familia y los profesionales de la salud quienes deberán velar por la protección y restauración de la salud la prevención de la enfermedad la rehabilitación y mantenimiento de la calidad de vida de la familia

- 1-. Enfermeros
- 2-. Médicos
- 3-. Trabajadores sociales



En mi conclusión creo y se me ase razonable que las y los servidores de servicio de Salud realicen este procedimiento domiciliario ya que podemos tener un margen de que enfermedades son las que hay mayor riesgo de poder contraer como se puede solucionar y que es lo más factible para realizar en mi caso me parece muy interesante de lo que es la visita ya que podemos ofrecer nuestros servicios como sector salud para poder dar tratamiento, rehabilitación o diversos procedimientos que se tengan que realizar en la comodidad del paciente o de la familia que en este caso se encuentre mal o solo por revisión de rutina creo que el sector de salud debe de realizar este proceso de visitas domiciliarias para poder tener datos específicos de posibles enfermedades que se puedan volver una ola masiva de casos como el del ciertas pandemias que hemos pasado si este servicio se viera echo en lasos de tiempo se hubiera registrado menor incidencia desde un principio

Esta información se saco de la antología escolar UDS